

Städtereisen sind „in“

Anstatt drei Wochen am Stück wegzufahren, planen viele Deutsche immer öfters kleinere Kurzurlaube, die normalerweise nur zwei bis vier Tage dauern. Sie machen also häufiger und dafür kürzer Urlaub.

Viele verbringen diese freien Tage bei Freunden oder Verwandten. Aber noch mehr Deutsche wählen für ihren Kurzurlaub eine Städtereise. Das liegt wahrscheinlich daran, dass Städte ideale Reiseziele sind: Sie sind mit Zug oder Flugzeug gut erreichbar und bieten ein großes Freizeitangebot. Bei solchen Städtereisen suchen Touristen nicht so sehr die Erholung, sondern sie möchten eine fremde Stadt erkunden, das kulturelle Angebot genießen oder einfach nur shoppen und neue Restaurants ausprobieren.

Am beliebtesten sind in Deutschland Städtereisen im Inland, die fünf Topziele sind Berlin, Hamburg, München, Köln und Dresden. Die fünf attraktivsten Ziele im Ausland sind für die Deutschen Paris, London, Amsterdam, Prag und Wien.

(133 Wörter)

(Ingrid Plank für www.deutsch-to-go.de – in Anlehnung an: „Beliebteste Städtereisen“, dpa- infografik, Rc-13166, 74. Jahrgang, 3. Mai 2019 - J. Hubert, „Statistiken zum Städtetourismus“, <https://de.statista.com/themen/807/staedtetourismus/> - Seitenaufruf am 10082019)